



Chère Clientèle,

C'est avec beaucoup d'émotion que je vous informe que l'Heptade fermera ses portes à la fin du mois de juin !

Je suis fière d'avoir exploité ce commerce pendant autant d'années, et d'avoir pu vous offrir de bons produits de qualité et contribué à vous garder en santé. ☺

Ce fût un immense plaisir d'échanger avec vous tous, de vous conseiller, et de vous côtoyer au fil de ces 27 dernières années. Maintenant, une nouvelle étape débutera bientôt pour moi, et je vous tiendrai au courant pour qui aimeraient connaître là où j'irai travailler à temps partiel en août.

Pour le moment, si jamais quelqu'un d'entre vous auraient le désir de prolonger la vie de l'Heptade, vous le pouvez! Le commerce est à vendre bien entendu si vous avez la fibre entrepreneuriale, de la créativité, et de l'huile de coude ! Le local peut être agrandi par le propriétaire (le bloc sera rénové au complet), ajoutez à cela un système de vente et d'inventaire informatisé, et des idées plein la tête... Je suis convaincue qu'une boutique de ce genre, à échelle humaine, avec nos produits locaux, un service personnalisé, et des sourires... a encore sa place au travers des grandes surfaces.

Pour ma part, je passe le flambeau ; mais avant de terminer, je vous propose une dernière chose... vous faire des réserves avant que nous partions ! Si ça vous intéresse, voir les détails à même ce courriel.

Voilà... ! Mon équipe (Huguette, Lisette, Mme Matton, Rosane et Chantal) se joint à moi pour vous remercier de la confiance que vous nous avez témoignée tout au long de ces années.

Au plaisir de vous revoir... toujours en bonne santé!

Lise xxx